

Ministro de Economía, Pablo Longueira refiriéndose a expansión del Terminal 2

En el marco de su visita a Valparaíso con motivo del arribo del crucero Prinsedam, el ministro de Economía, Pablo Longueira, se pronunció respecto a la licitación del Terminal 2 del puerto y destacó que responde a una convocatoria del “gobierno y del Estado”.

“Nuestra tarea como gobierno y como ministro es que hayan varios actores que participen con varias propuestas, para que así sigamos potenciando el puerto”, expresó el ministro.

El secretario de Estado comentó también que esperan que esta licitación “genere más competencia en los servicios portuarios del país y también nos permita seguir desarrollando el puerto, por lo tanto mi gran preocupación ha sido que hayan varios participantes y propuestas, y tengamos diversas alternativas para elegir”.

Consultado respecto a otras propuestas por fuera de la licitación, Longueira indicó que “no las conoce y no le corresponde conocer” y que todo proyecto debe estar dentro de las bases establecidas.

"Queremos que licitación en Valparaíso genere más competencia"

Actualizado Viernes, 25 de Enero de 2013 14:55

El proyecto del Terminal 2 considere una inversión total entorno a los US\$ 350 millones y la posibilidad de dotar de nuevos sitios de atraque para naves Post Panamax, con un muelle lineal de 725 a 1.000 metros. En lo que se refiere a la construcción de la nueva infraestructura, se prevé que comience a mediados del 2014, conforme a los planes del futuro concesionario.

Fuente: www.mundomaritimo.cl, revisado el 25-01-2013